
チェック項目 はい
どちらとも
いえない いいえ ご意見

1
子どもの活動等のスペースが十分に確保され
ていますか

6 6

・部屋が分かれていたりする。
・お部屋が別れてて便利。
・活動、学習、クールダウンの場を設
けてある。
・少人数で過ごせる場所もある。
・いつも玄関先にいるので、室内に入
ることがなく記憶が薄いが、利用する
人数に対して充分かと問われると、子
どもによって動きも違ってくるので何
とも言えないが、大きなストレスがか
かることなく過ごせているとは思う。
・内部をあまり見たことがない。
・児童と職員の人数でスペースがどの
くらいあるのか分からない。
・私は充分だと思います。
・活動しているところを見たことがな
い。
・日時による。

2 職員の配置数や専門性は適切ですか 10 2

・目が行き届いていると思う。
・配置数は適切なのかどうか…何人い
るかをこちらが把握できていない。HP
か利用者だけ見れるサイトなどで（病
院のHPのように）現在おられる職員さ
んのことがわかるとありがたい。専門
性については…職員の方が慣れるまで
は（子どもに対しても仕事に対して
も）こちらも多少の不安があります
が、皆さん懸命に子どものことを見よ
うとしてくださっています。
・よく観察してもらっている。
・職員1人当たり何人の児童を受け持っ
ているのか分からない。
・いつも良くして頂いてます。

3

生活空間は、本人に分かりやすい構造化され
た環境になっていますか
また、障害の特性に応じ、事業所の設備等
は、バリアフリー化や情報伝達等への配慮が
適切になされていますか

8 4

・分からない。
・工夫はされていると思います。
・連絡帳で様子がわかる上、帰宅前に1
日の様子を話してくれるのでありがた
いです。連絡帳を読むのがいつも楽し
みです。設備に関しては、もっと広い
方が色々とできることは増えるだろう
なとは思いますが、今ある設備を最大
限に活かして対応してくださっている
なと感じます。
・手すり、エレベーター等しっかりし
てます。

4

生活空間は、清潔で、心地よく過ごせる環境
になっていますか
また、子ども達の活動に合わせた空間になっ
ていますか

12

・小学生以下と、中高生のクラスで部
屋を分けてある。
・トイレに関しては、どんな設備だっ
たかは記憶が薄く、我が子は嫌がらず
に行けているようですが、できるだけ
色々な子が嫌がらずにトイレに行ける
ようになっていると良いなと思いま
す。
・いつも清潔にして頂いてます。
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5
子どもと保護者のニーズや課題が客観的に分
析された上で、児童発達支援計画が作成され
ていますか

12

・お願いしたことをしてもらってい
る。
・今、子どもにとって必要な支援を先
を見据えて考えていただいています。
・毎回しっかり説明下さいます。

6

児童発達支援計画には、児童発達支援ガイド
ラインの「児童発達支援の提供すべき支援」
の「発達支援（本人支援及び移行支援）」、
「家族支援」、「地域支援」で示す支援内容
から子どもの支援に必要な項目が適切に選択
され、その上で、具体的な支援内容が設定さ
れていますか

9 3

・よく分かりません。
・不便を感じたことはありません。

7
児童発達支援計画に沿った支援が行なわれて
いますか

12

・して頂いていると思います。
・行われてます。

8
活動プログラムが固定化しないよう工夫をさ
れていいますか

11 1

・こだわりが強いので、その都度変化
させて頂いています。
・体操も何種類かある中からの選択、
感覚遊びも色々あり、また遊びの中で
のルールを学ぶようにしていたり、毎
回工夫されているので楽しく学びなが
ら過ごせていると思います。
・毎回良く考えて頂いてます。

9
保育所や認定こども園、幼稚園等との交流
や、障害のない子どもと活動する機会があり
ますか

4 6 2

・コロナ禍なので、分かりません。
・利用日数が少ないため活動があって
いるか分からない。
・よく分かりません。
・それは私共にはないですし、希望も
しません。

10
運営規定、利用者負担等について丁寧な説明
がなされていますか

12

・その都度説明があります。
・毎回ご説明頂いてます。

11

児童発達支援ガイドラインの「児童発達支援
の提供すべき支援」のねらい及び支援内容
と、これに基づき作成された「児童発達支援
計画」を示しながら、支援内容の説明がなさ
れましたか

11 1

・されたと思います。
・毎回きちんと説明下さいます。

12
保護者に対して家族支援プログラム（ペアレ
ント・トレーニング等）が行なわれています
か

5 5 2

・分かりません。
・利用日数が少ないため活動があって
いるか分からない。
・特にないと思います。
・コロナ禍でネットでの開催をしてい
るのは存じ上げていますが、参加でき
ていません。
・こちらも特に求めておりませんの
で、不便は感じません。

13
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合い、
子どもの健康や発達の状況、課題について共
通理解ができていますか

12

・迎えの時などに、詳しく様子を説明
して頂き、家庭での様子などもお話し
しています。
・保護者側から、幼稚園のことや聖ヨ
ゼフ園でのこと…伝え切れていないこ
とがある気がします。でも重要なこと
は伝え共通理解はされていると思いま
す。
・毎回ご丁寧に説明があります。
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14
定期的に、保護者に対して面談や、育児に関
する助言等の支援が行なわれていますか

6 6

・面談はありませんが、迎えの時にお
話ししています。
・定期的な面談等はありませんが、
困った時に相談して助けていただいて
います。
・毎回面談並みにきちんと説明下さい
ますので、不便は感じません。

15
父母の会の活動の支援や、保護者会等の開催
等により保護者同士の連携が支援されていま
すか

5 6 1

・コロナ禍なので、分かりません。
・コロナ禍前は定期的にありました。
・保護者会が開催されているのは存じ
上げていますが、もっと保護者同士の
連携があると、定型発達をもつ保護者
の人とは分かり合えない話しや悩み相
談ができる場所があると良いなとは思
います。それがあることで、情報収集
もできるので。
・私は必要ないです。

16

子どもや保護者からの相談や申し入れについ
て、対応の体制が整備されているとともに、
子どもや保護者に周知・説明され、相談や申
し入れた際に迅速かつ適切に対応されていま
すか

10 2

・早いスピードで対応して頂いていま
す。
・いつも迅速に対応していただいてい
ます。ただ、人員数のことを考えると
依頼するのを躊躇します（「お忙しい
だろうに申し訳ないな…」と言う気持
ちにはなります）
・大丈夫です。

17
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達の
ための配慮がなされていますか

12

・LINEが使えるようになりました。
・子どもとの意思疎通をどうやって
図っているかは不明な所があります
が、保護者との情報伝達はできていま
す。が、1日の様子を報告する時に玄関
先ではない方法があると良いなとは思
います。一人が話している間もう一人
が待つことになるので…
・大丈夫です。

18

定期的に会報やホームページ等で、活動概要
や行事予定、連絡体制等の情報や業務に関す
る自己評価の結果を子どもや保護者に対して
発信されていますか

11 1

・されています。
・しっかりして頂いてます。

19
個人情報の取り扱いに十分に注意されていま
すか

12

・されていると思います。
・しっかりして頂いてます。

20

緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感
染症対応マニュアルを策定し、保護者に周
知・説明されていますか
また、発生を想定した訓練が実施されていま
すか

10 2

・利用日数が少ないため活動があって
いるか分からない。
・されていると思います。
・きちんとご報告があります。

21
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出、その他必要な訓練が行われていますか

8 4

・週1の利用なので、分かりません。
・利用日数が少ないため活動があって
いるか分からない。
・されています。
・大丈夫です。

22 子どもは通所を楽しみにしていますか 12

・嫌がってはいないので、していると
思います。
・毎回楽しみなようです。

23 事業所の支援に満足していますか 12

・凄く大変だと思うんですが、スタッ
フの方達が熱心に接して下さるので、
安心して預けることができています。
・はい、ありがとうございます。
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ぽっとスタッフより

たくさんのご意見・お言葉ありがとうございます。
お迎えが重なることで、お待たせしてしまったり他の方との話が聞こえたりと配慮が足りないところがあり申し訳ありませ
ん。待合でお待ちいただきお話させていただいたり、お子さんを待たせないように送迎時以外で面談を実施するなど検討し
ていきます。
ぽっとプレス（お便り・活動報告）などで、避難訓練などの様子もお伝えさせていただきます。
また、保護者同士の情報共有の場などもコロナの影響を受けない形で、実施していきたいと思いますので、お時間がある際
はぜひご参加ください！
日々の送迎の際に室内での様子なども見ていただければと思います！


